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Total •••••.••••• M~·n.002.- 

M$ 2. 000. -- 
M$10. 535 .- 
M$ 3_706.- 
M$ i oo .- 
1"1$ G51 .- 
M$ 100.- 

M$ 810.- 

M$18.002.- 

M<.f14.341.- 
M$ ·-:·.soo.- 
t1$ 355. -- 

Otras Remuneraciones regidas por 91 
rórljgn d•l Trabajo. 
Material da us0 o ~onsumo corriente 
Edu c a c i .~,n 
Salud 
"Sénda Chjlot~" 
Mantención Pa~que Municipal 
De Bienes y S1;¡~vi e i•:,s de Consumi:i 

.21 10 

22 19 00.::1. 
25 31 ()03 
25 31 004 
-=- 31 012 ..,,;;.i...J 

31 70 1)04 
60 '::18 ooz 

Suplentac1~n de Egre&os: 
• H • a • • a a ~ e a To t a 1 

Construcción Gimnasio Polifuncional 
De Tr~n~ferencias 
DA ~ascos en Personal 

Sueldos Base del Personal de Planta en M$ 806.- 21 01 001 
31 70 on1 
60 98 (>(>4 

70 s·:3 Oúl 

----...-------------·------ .. --------------------------------------------- Subt. Item Asig. Disminución De EgrPsos 

Sr. Al~ald~ ofr~ce la palabra al Sr. EdmundQ Alvarez~ quien 
~e refiere a ,,na modifiración presupuestaria relacio0ada con algunos 
~rabajos u obras qu~ requieren suplementaci~n ,Qn urgencia. En el 
r n fo r me presupuestar i•:• ent rsgadr.:, el 04. 04. '35 7 hay va r i c1s cuentas que 
tienen sign,:::, negatiY•.J, p,:,r l•:, tanto, ~stam•:,s disminuyendo el 
Presup~esto da Egresos y se está suplementando el mismo presupuesto 
de Egl"eSC•S' como se)r : 

A continuación, se da Je~tura Acta Sesión Ordinaria ~Q12 
del 11.04.95, la cual es aprobada con la sigu1ent~ m~dificación• Sr. 
Ma~io Contrera5, manifiesta que en página NQ3, referente al proyec~o 
del Sen,:e, debe de c í r , que ne implique may- . .:.res Yf'•:• r ao s , 

Tabla: a) Lectura Acta Sesión anterior, b) Correspondencia 
Despachada, r) Correspondenci~ Rsc1bida, d) Varios. 

jus'ti f i c arido 
G,-,berna,: i ó n 

l-:\ F'atl'ia y 

~hmunic6 por teléfono, 
por raznne~ de trabajn en 

Sr. Julio Mu~oz, 
inasistencia a la reunión, 
Provincial de Chiloé. 

Sr. Alcalde abre la Sesi6n en nombre de Dios, 
la :::,:,muna. 

Se inicia la ~-=i6n siend • las 16:00 ~rs., preside Sr. 
Al~alde Don Manu~l cánche~ Mansilla, asisten los Concejales Sres. 
José Sandnval Gómez, Orlando Bórquez Mu~oz, Mario Cnntreras Vega, 
Ii;_¡naci,:• Tap i a 13c;;tti y Secl"etario Ha r o l do Ballesteros C.,h·cam,:,. 

lb 

/ 
- 



in~orma que los campPsinos están trabajando Sr. Alvarez, 
con vi ve.ross , 

Sr. Ignacio Tapia, se podría estudiar lo planteado por el 
Sr. Alvarez. 

Dentro del ámbito de comercialización de sus productos, han 
sc,licitad,:, un espa,:i,:, o sala de vent~ en la 1=-eria C.arnpesina Yumb e l , 
con el ubjeto que los campesinos dejen sus productos para su 
comercializaci6n, de~congestionando y disminuyendo los valores de 
los productos y de buena calidad. Para apoyar la sala de venta, hay 
un programa cada a~o en Indap, de MS700, debiendo invertirse eA 
•orma urgente entre •ines d91 m~s de Abril y primeros di~s del mes 
de May,:, ''35. 

Sl". Alcalde recibe al Sr. Luis Alvarez, de Empresa Agl",::,ser 
Ltda.1 quien manifiesta que su empresá es un consultora de 
transfere~cia teconológica y que trabaja con Indap, entregando 
asesoría técnica a agricultores de la Comuna de Castro, atienden 
ocho Comités de Productores de Hortalizas, con un total de 150 
fa~ilias, ~abiendo un importante porcentaje de gente que vienen a 
vender sus productos agrícolas a la Feria de Castro. 

rno di f i e a e i 6 n 
Al v a r e z s,:,bre 

supJ.ementando 

Los sefiores Concejales eprueban la 
presupuestaria presentada pnr el Sr. Edmundo 
d í sm í nuc í ó n del PresL1¡::)uesto de Egres•:is en M$l8.00:2 y 
el mismo Presupuesto de Egresos en ~~18.002. 

Sr. Mario Contreras propone se deje pendiente modificación 
presupuestaria por las obras reparación del 3er. piso Edificio 
Municipal y la terminación de la Feria Campesina. 

Sr. Edmundo Alvarez, los proyecto~ de inversión deben 
realiza lo conjunt3mente los profesionales tanto de Secplac como 
Direcci6n de Obras. 

Sr. Alcalde, despué~ de ~onver~~Y con Sr. Jorge !turra, 
manifiesta que este ~ntregará los cálculos del aumento de obras el 
dia martes 25.04.95. 

St-. Edmurido Alv¿,i.re::::, se debería c a Lcu La r diferencia del 
aumente, de estas d,:,s últimas ob r e s men,::ii-inadas. 

Esto se tenia en la tJJ<~r.·ana , PI! hoy7 :-,er,:,, en la tarde se 
efectuó la licitación de una obra re~araci6n y ampliación de la 
planta 3er. piso del Edificio Municipal en m\~ ~e M$4.000 y lo iban 
a cargar al Proyecto de InfraPStructura Social, donde queda la 5uma 
de MSl.700, para seguir reparando edificios municipales dentro del 
a~o 1995, y esta supleme~~aciOn puede quedar pendiente para el 
mar tes 25. 04. 95, rorque 1 e f a l tará f ondns e. la Feria Carnpesi n<i:\ 
Yumbel, indicando se debería Apr0bar la mndfficaci~n mencionad~ 
anteriormente y dejar pendiente proyecto reparación del 3Q piso 
Edificio Municipal y la Feria Yumbel. 



Sr. Dante ~o +iPl, manifiesta que hace apro~imad~mente unos 
20 a~os atrás, hemos ~on1do un sue~o, que la gente que trabaja en 
la cultura, es tener en Castro, un archivn chilote, d~nde podamos 
tener todo 01 mat=rial bibliográfico o docLtmental que existe en el 
país, de temas de Chiloé, como t~mbién en mOsica, es una de las 
grantQs y reit~radas demandas de los diversos Congresos Chilotes, 
dnsde 197g ha~ta el presente, ha sido la con$trucción de un centro 
de documentación y archivo de la cultura, 19 historia y el 
~edioambiente de Ch5loé, que permita establecer en nuestras 
cabeceras comunale• un archivo electrónico y una biblioteca, a fin 
dP poner este conocimiento a disposición de estudiantes, profesores, 
visitantes y pOblicn en general. Dicho proyecto se trata de: 

Ingresan los se~ores Dante Montiel Vera y D~n Renato 
Cárdemas Alvarado; Sr. Alcalde informa que vienen a plantear la idea 
de la formación de un archivo para Chiloé. 

Sr. José Sandoval, se\icita nómin~ de los socios adherenres 
al plan presentado por el Sr. Luis Alvarez. 

Sr. Alcalde, se verá con calma y ver el lugar en terreno, 
para entregarle una respuesta para el próximo martes 25.04.95. 

Sr. Mario Contreras, no debieramos comprometernos antes que 
se ter~ine la construcción y hay u~ compromiso con los 60 feriantes 
de Feria Magallanes y hay más solicitudes presentadas. 

acuerdo. 
Sr. J0sé Sandoval1 si tienen bodega, creo que si estaría de 

Sr. Alcalde, dice los sábados es el día de m~yor venta, 
ddentro del recinto se llenó y algunos tuvier8n que quedar afuera, e 
incluso llegan más tarrl~, cnn p\ fin de poder vender afuera y tener 
mejor venta de sus productos; pero una vez que se normalice la 
feria, todos tendrán que ingresar al recinto y los de afuera pagarán 
permisos. 

Sr. José Sandoval con~ulta al Sr. Alvarez, quién les 
garantiza que las 150 personas que entregan sus productos a una sala 
o bodega, no venga después a vender ~us pr~ductos en forma 
individual, o no se les ocurra pedir también a las Juntas de Ve~inns 
su bodega. Ahora bien, aquí se le ha dado a todos los campesinos el 
permiso para vender, no negándosele a nadie, inclus~ los inspectores 
c¡erran en las tardes la feria. 

Sr. Orlando Bórq11ez, menciona sobre el funcionamiento de 
las Cooperativas Campesinas, y en 1~ que respecta a la fnrma actual 
del funcion~miento de la Feria Yumbel, en la que la gente que SP 
instala fuera de la feria. lo hacen en forma intencional, para 
vender más rápido sus produ~tos, la ide~ ~s buena, pero, no entran 
al recinto y en cuanto al trabajo que están realizando es bueno 
también. 
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Sr. Alcalde, la idea es intPresantísima. siendo un pol,:, de 
atracción foránea y veríamos como la ~omuna se transforma en un ente 
t ur 5. s + í.co , - 

~elaboración de un profesor 
Sr.Antonio Flores1 quién 

en computa~ión. También, se 

Sr. Dante Montiel, solicita la 
con 14 horas a la semana, indicand~ al 
realizaría ~1 registro de datos y fichas 
consignó 2 anaqueles.- 

9) Se negocia con la Direcct~n Nacional de Bibliotecas, 
Archivos y Museos. 1~~ Se organiza campa~n naci0nal a recolertar 
materi~l bibliográfico. 11) Se elaboran proyectos nacionales y 
n.:otiir·,ns.les para í mpLemerrt ac í ó n definitiva del a r ch í vo , 12) Se 
cuenta con laboratorio computacional para el procesamiento del 
material, aporte del CIDEC-Castro, para form2ción del personal en 
A rea Ccrnpu+e c í orre l. 13) Disponer de un 1 i br ero , p r oduc t o de 
donación1 se rPquiere d~ un par de otros muebles, para necesidad 
~perativa y un par de mesas grandes y sus respectivas sillas. Con la 
donación d~ cuatro bibJiotecas, ~e tendría el 60% de los libros que 
se han publicado en Chiloé. Sr. Renato Cárdenas, 4nforma que durante 
los Oltimos cuatro a~os, han trabajado con muy pocos recursos, pero 
que en est,:,s m,:,mertc,s están da de s las coricí í c í orte-s para que el 
Gobierno central nos pueda apoyar durante el curso de este a~o, la 
i de a p r i.nc r pa L, es que el p roye c t o es p er a t,:,d,:, Chiloé y que sea 
esta !.Municipalidad la que acoja la partida de este proyectQ.- 

En la actualidad ~e cuenta con: 1) Es~acio fisico aportado 
por la I. Municjpalidad y administrado por el Centro Cultural 
Comunitario; 2) Implementación de oficinas; 3l Un funcionario; 
4) Bibliografía general de Chiloé; 5) Diccionarin d@ la Lengua y la 
Cultura de Chili:)é1 E,) Un Sc,ftware para ingr~sar dat,:;.s; 7) Cuatri:i 
bibliotecas personales donadas por irvPstigad~res chilotes; 8) Se ha 
constituído un equipo de profesores investigadores regionales, con 
un horario gratuito de trabajo se~ana, s~n: 1) Sr. Dante Montiel 
Ve,~a1 Miembro del I11stí.tl.ltc, Hí s t ó r i co de Chile y de le! So c í e da d 
Chilena de Historia y Geografía. 2) Renato Cárdenas Alvaradc, 
rm emb r o de la A,.:ademia Chi len,':\. de la Lengua; Nelsón To r r e-s S. 7 Escritor, Premio Municipal Gabriela Mistral, Stgo.1994; Marcos 
Bórquez1 Profesor Historia y Geografía Universidad de la Frontera. 
Victor Contreras Scorsoni1 Etnomu icólogo y analista de sistemas y 
S,:i;ndra Mansilla, pr,::,fes,::ir-a Hist,:t1 ia y Ge,::,graf{a, Universidad de Lo s 
J_ag,:,s. - 

e) Fase Atención P1blica: Este archjvo será consultado como 
una Biblioteca Póblica. 

b) Fase Procesami~nto: La información disponible será 
organizada por temas: Arquitectura, mósica, navegación, etc. 

Consiste en la adquisición de ohras; la 
y tarjetas; base de datos; la revisi6~, 

de la información bibliogréfica / la 
registro d~ imag~n y audio. 

a) Fase Archivo: 
duplicación de rollos 
ordenamiento e ingreso 
rompil~ción de datos del 



Sr. Dante Montiel, informa que la inauguraci~n del archivo 
chi lote, será a mediad,:,s del mes de Mayo de 1·:3·357 con una cc.'bert11ra 
perindísti~a a nivel nacional. A continuaciJn agradecen Sr. Montiel 
y Sr. Cárdenas a los se~ores Concejales y Sr. Alcalde el haberlos 
atendido despidiéndose.- 

Sr. Alc,-1.-1,..,, ,=.xpresa que estas pers,:,nas son bien •:reativos 
y ,:,tyc-,s que se ag1· i:·\:l•ar·án, más nuestrc, C,::,nce.jal don Mar·i,:, C,:,nt:reras 
tiene que sumarse "' "',t;e trabaj,::, de la cultura, sc,y optimista, t.engo 
confianza en que salga la ley de Rentas municipales que puede traer 
beneficios y la mndificación de la l_ey 19.070.- 

Sr. Mario Contreras, en realidad no puedo estar en 
desa~uerdo con la poslh1lidad que se cree un archivo para Chiloé, le 
preocupa Pl futuro desarrollo de la comuna, se ha modificado el 
presupuesto en varias oportunidadQs, perjudicando proyectos a 
eje~utar~e en el presentP a~o; pero evidentemPnte que la cultura es 
importantisima, está bien que nosotros pod~mns elevar el nivel 
cultural de nuestra gente o ayudarlos, para que ellos m1sm0s, 
propendan al desarrollo y a ~u crerimiento personal, desea que 
tengan presente lo e~puesto, no cam0 defensor de los recursos 
municipales, sino, cnmo rPrsona repcnsahle en una administración más 
eficiente de estos recursos y que en ol periodo de invierno deben 
autofinanciarse porque en las activid~d~s dP v~rano, si es más 
pusible su financiamiento.- 

Sr. Or Larido B,~rquez, expl"esa que ss í empr e hemc s ~speY-ad,:i 
todo del DepiH·tamentn r~ Cul h1r,3 7 enton,:es va t,:,mand,--:, un 1 nc r ernerrt o 
bastante grande y positivn, ojalá en la medida que se pueda ese 
sue~o que tienen Uds., tenga un feliz despertor, que se concrete 
este Proye,:t,::,. - 

Sr. Ignacio Tapia, apoyando las palabras de don José 
Sandoval, en el sentido que el Departamentn de Cultura, ha trabajado 
ex~elentemente bien1 piensa que están formando este centro de 
documentación de datos y archivo de tnda la cultura e historia y 
medio ambi ~e de nuestra tierra, esperando que como Concejo, 
podamos di~poner de medios para que siga creciendo para que les 
sirva a nue$tros hijos y nietos.- 

Sr. Renato Cárdena~r agradec8 pdl<lbras del Sr. José 
Sandoval y que la cultura de Chiloé, es v~lida cie s~r compartida y 
eso es hermoso.- 
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celebra la iniciativa, felicita y 
porque ha trabajado a honorem pr la 
elegid~ a su amigo Dante M~ntiel para 
,-:ultural y que el p r oye c t o va en 
que está de acuerdo con la decisión 

Sr. José Sandoval, 
agradece a Renato Cárdenas, 
cultura, como también el haber 
que dirija el DPpartamento 
beneficio de los ni~os por lo 
que se tome al respecto.- 
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7) Decrgto NQ1t7 de 17.04.95, se denomina nombres a los 
pasaje~, nuevo loteo en Pob. Camilo Henríquez. Leída.- 

6) Fax. NQ030 de 18.04.95, a US. Intendente Xa.Región Los 
Lagos, se reitera petición audienria realizada por Fax.NQ025 de 
07.04.95.- 

5) Oficio Nº.043 de 17.04.q5 al Sr. Pc.lt;e.ll.Vecinal NQ.31, 
Yutuy, Sr. Manuel Millapel. Leida.- 

3) Oficio NQ041 de 16.04.95, ai Sr. Juan de la Cruz Cordova 
Quiroz, agredecen d~nación de terrenos. Leida.- 

2) Oficio N2040 de 16.04.95, al Sr. René Macias Andrade, 
agradecen donación de terrenos. Leída.- 

1) Oficio Nq3q del 16.04.95, al Sr. Francisco Vera 
Bustamante, agradecen donación de terrenos. Leída.- 

Correspondencid despachada.- 

Sr. Alcalde, lo felirita por lA iniciativa de su idea, la 
cuál, va en beneficio de la cLltura y bienestaY de los habitantes de 
Castro.- 

Sr. Osear Bajas, agradece colabora~ión despidiéndose del 
Sr. Alcalde y ser:c-,res (nnce.jales.- 

del Hi:,gar de 4) Oficio NQ042 de 16.04.951 al Sr. Pdte. 
Cristo, filial Castro, Leida.- 

Sr. Alcalde, ofrece la palabra al Sr. OG~ar Bajas Pérez, 
quién viene a exponer al Honorable Concejo, un sueRo; formar un 
Comité de Adelanto de Castro, que consiste que cada habitante aporte 
una cantidad de $30 mensual, la comuna cuPnta con apro~imadamente 
30.000 hab í t arrt ess y est,:is fondos recaudados se podría implementar el 
Ho~pital, hd er la costanera del sector Lillo, terminando en el 
puente de Gamboa, Implementar escuelas, pavimentar calles y no 
seamos habitantes que sólo espnramos que nos den todo. Que piense 
cada ve c í no , cuan c,rgullc,si::1 te ~cnt1rías al de c í r+e a tus hij,:,s, ye-, 
ayudé a hacer el Hospital, la escu8la, etc., sintiéndote además 
orgulloso de ser chilote y castreñn ~ 1a vez. Por lo t,~to, necesita 
tres personas para poder abrir una cuenta de ahorro en el Banc~ del 
Estado. Después de un breve inter~ambio de opiniones, los señores 
Concejales aprueban la inquietud presentada por el Sr. Osear Bajas 
Pérez, instándolo a que se ~~nta~te con distintos personarns o 
vecinos, con el fin de formar dicho Comité y siendo importante se 
hacerque al Sr. Gobernador Prov., para que lo autorice a la 
forma~ión del Comité para solicitar f~ndos a la ciudadania. 
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El tránsito ostará cortado en Avda. G. Riveros, a contar 
día 18.04 al 21.04.95, desdP las 22:00 hrs. P.M., hasta las 06:00 
hrs. A.M:, por trabajos con maquinar~a pesada d~ Empresa 
Cc,nstr, 1ct,·:,n., Carel mapu. - 

El Viernes 21.04.95, a las 15:00 hrs., reunión de la 
Corpora~ión Vial de caminos, en sala sesiones, con participaci~n de 
Sres. Concejales, Directiva Uni~n Comunal de Juntas de Vecinos y 
público interesado.- 

VARIOS.- 

7) Convenio con Ministerio de Bienes Nacinnales, sobre 
saneamiento de títulos en Escuelas, Postasr ~te., también informa 
hay , .. rna f uric i onav La a horto r a r í o en ..:ficina Bienes Nac. i-;astro.- 

6) Ord.NQ469, de , s0bre politicas culturales de la 
Xa. Región, reunión el 20.04.95, en ciudad dP Quellón. Leída.- 

5) Nota q/n de 12.04.95 de Consejo de Defensa del Ni~o 
Castro, solicitando colaboraci~n aRo '35. Leida.- 

4) Nota s/n de 06.04.95 de Corporac1~~ de Chiloé, ~re 
Vice-Pdte., a Castro. Sr. Alcalde, que Sr. Mariano Andrade es~•v• en 
Castra, soliritan les envien escudn de nrmas de la ciudad de ~e •o1 

comunican estudiante de castre, Héctnr Gamin Contrer¿s, sigue 
carrera técnico auditor y e~tudi, e~ Casa Santo Tomas de Aquino y 
están organizando pró~imo en~uentro f~lclóricn en teatro Teletón el 
02.09.9~. solicitan cocprra:ión.- 

21 Not~ s/n d~ 18.04.95 d€ Sr. Jorge Riquelme Agur~o, 
solicitando se asigne nombre a pasaje ubicado en pr~longación Norte 
de call8 Cancha Rayada en sertor Quinta Ramos, donde existen 4 
familias. Analizado por los se~ores rnncejales acuerdan, se 
confeccione plano del sector por la DOM, considerando sus 
sugerencias y se agradece gentileza por su nota. Se oficiará 
respuesta. 

3) Nota s/n de Abril 1995, de Federación Prov. Pescadores 
y Acui~ultores de Chiloé, e inv"tan a Jornad~ de trabajo el dia 
'"\0.04.·~5, a las 11:00 hr s , en l'Jupll',n. Leída, se eriv í a r é nota.- 

se i nau qu r a 
de Justicia, 

Sr. Alcalde, informa el día ?8.04.95, 
Consultorio Judicial con asistencia Sra. Ministra 
Seremi de Justicia, Abogad0s y funcionarios.- 

Le:ída.- 

1) Tarjeta agradecimiento de familia Mu~oz-Vásquez, de 
familia del Concejal de Dalcahue, don Olegario Mu~oz Vásqu~z. 

Correspondencia recibida.- 
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encuentra que el lugar más apropiado 
ellos entregan la Imagen a la 

Sr. Orlando Bórquez, 
es el sector de Ten-Ten y 
I.Municipalidad.- 

Sr. José Sandoval, expr~sa ~P pidi~ sitio en taller 
municipal, se pl1~ieron incluso lado Iglesia San Sebastian7 se 
realizó r~lleno, ahora están ~idiendo en sector Ten-Tenr 
manifestando no estar de acuerd~, pero que su opinión es que el 
santuario quede en Feria Magallanes.- 

Sr. Orlando Bórquez, dicho lugar feria Magallanes no es el 
más adecuado, los santuarios deben estar lPjos de la ciudad y la 
vista del se~t~r de Ten-Ten, es prPciosa.- 

Sr. Orlando B6rquez, snlirit3 se de lectura a respuesta del 
Concejo a la Institución Hoga~ de Cristv, por el santuario de Ten- 
T~n.- 

Sr. Al~alde, ubicación santuariQ es en lugar Feria 
M~gallanes, es la idea.- 

El día Virrnes 21.04 qE en Banc0 de Chile, d las 20:00 
hrs. Homenaje a Carabineros de Chile.- 

El dia 20.04.95, están invitarlns los Sres. Concejales a la 
tnaugura~ión Industria Salmofood en secto~ Piruquina a las 12:00 
hrs. 

El día Sábado 22.04.95~ están invitados por la Unión 
Comunal dP Juntas de Vecinos a un ~lmuerzo en Liceo G. Riveros B.34. 

Sr. Al~alde, da cuenta que hay i"vitaci6n el día 21.04.951 

a las 20:00 hrs. al concierto de la Universidad de Los Lagos7 en 
Iglesia Apostol Santiago de Ca~tro.- 

Sr. Mario Contreras, la idea es licitar los terrenos del 
ex-basural de Piruquina y darle una 1/2 hás. en terreno de Punahuel 
y que efectué mantención de1 b ur~l.- 

Sr. José Sandoval, su idea es notificar al cuidador 
vertedero Pi~uqujna, se le podria dar un pedazo de terreno, pcira que 
desocupe el sector.- 

La motobomba, para el camión limpia fosas, se encuentra en 
taller municipal, se está rotizando estanque seis mil litros, con 
un ~msto de M$870 a M~1.000, con 3 rompeolas y con entrada y salida 
de 4 pulgada. Además concurrió con Sr. Mario Contreras al Vertedera 
de Pwnahuel y después al ~x-basural Piruquina, se construye una casa 
y se está cerrando compleo el basural Punahuel.- 

izamiento 
coctel en 

hrs, 
un 

El dia Domingo 23.04.957 a las 11:00 
pabellón Nacional en Plaza de Arm8s y posterior a 
Prefectura de Carabineros Castro.- 



Sr. Alcalde, hay un levantamiento en Obras Portuarias y 
ellos le manifest~ron su ayuda y cooperación, se encargará a DOM 
para efectuar lo indicado.- 

Sr. Mario Contr~ras, hay artefactos de bafios Pn taller 
rnun í c í pal y la sede está cerca a la ,:one·-· í ó n a la matriz de 
alcantarillado. T~wbién, se podria hacer el levantamiento del 
terreno molo de Castro.- 

Vecinos.- 
Sr. José Sandoval, se podría dar un ap0rte a una Junta 

Sr. Mario Contreras, lo ~nico que le interesa, se haga un 
ba;o a la sede social Conapr~n Las C~ispitas.- 

Sr. José Sandoval, seria mejor incorporar un articulo más a 
las Bases Administrativas o convenio.- 

Sr. Orlc\nd.. B,!irquez, manifiesta que las Bases 
Administrativas sean hechas tanto pcr DOM como Secplac, para que 
ambas pa~tes le pongan empe~o y el que se adjudique la obrn tengo 
una persona tecnica, osea, para que no haya problemas. 

Sr. Mario Cnntr~ra~, ,er{a muy importante tener un 
carpjntero que sepa interpretar planos.- 

Sr. Orlando BOrquez, le tiene preocupado la constru~~i6n de 
la 1da. Etapa de 1~ Feria C2mpesin,1 ~e vi~rten algunas opiniones 
sobre su termina~tón y que µard el próximo martes 25 de Abril '95¡ 
se cite al personal de profesionales de DOM y Secplac.- 

Sr. Al·:~lde, cuancío lleg1'J 1~ lmc:.,gen, se rnertcí orió como lLlgar 
la Feria Magdllanec:::, de repente perdemos nuerotra dimensión, su 
opinión es en Feria Magallane• y s~ria importante que lo estudien 
las perGnnas o socios del Hogar de Cristo.- 

Sr. Igancio Tapia, coincidP ron opini6n de don Orlando 
Bó r que z , que el Santuario eri-r l o jacío del pueblo y .-;cría en Ten- 
Ten1 en el Mirador, cerca del terreno qu~ se ha compradn, seria 
importantP visitar el lugnr per~, no deja de ser ln de la feria 
Magallanes.- 

'3 

Sr. Mario Contreras, como principio cristiano, en ese 
sertido, al pretender colocar una Inagen en el alto del cerro Ten- 
Ten, nos estariamos transformando en idólatras, sólo a Dios, porque 
trabajó por los pobres y cree que la ImagPn del Padre Hurtado, es 
colo~arlo en el sector de Feria ~agallanos, es importante que sea en 
ese lugar, porque si se ccloce en Ten-Ten, la procesión seria en 
auto y el pueblo no va a ir. Su opini6nes que sea en Feria 
Magallanes.- 
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Se da por terminada la sesión, siendo las 20:25 hrs.- 

despachada, Lectura acta antnrinr, c~rrespondencia 
correspondencia recibida, y temas varioR.- 

Tabl~ ~~~xima reuni~n, Martes 25.04.95.- 

Sr.José Sandoval, solicita se le agradezca al Sr. Orlando 
Bórquez, por los aportes de terrenos donados a la !.Municipalidad, 
en bien de la comunidad.- 

Sr. Ignacio Tapia1 se debe enviar agradecimiento al Sr, 
Juan de la Cru~ Cordov~ Quircz, quién donó partP de su terreno para 
ensanchar entrada Pob. Padre Hurtado. También, estaré ausente de la 
c í udací a cc.ntie r dia m í é r co l es 19, juevec, zo , viernes 21.04. ·as, 
solicita lo disculpen en invitaciones e$OS días.- 
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